



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Kapolres Purwakarta Terjunkan Bhabinkamtibmas dan Polisi RW Cegah TPPO

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.FRN.CO.ID

Jun 18, 2023 - 10:39



PURWAKARTA - Tak ingin terjadi di wilayah Kabupaten Purwakarta, Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain kerahkan Bhabinkamtibmas hingga Polisi RW untuk berikan imbauan dan sosialisasi tentang TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang) di berbagai tempat dan seluruh lapisan masyarakat.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain mengatakan, pihaknya mengerahkan Bhabinkamtibmas hingga Polisi RW jajaran Polres Purwakarta Polda Jabar untuk mengingatkan masyarakat agar tidak mudah tergiur dengan iming-iming gaji tinggi oleh para calo atau perekrut untuk bekerja di luar negeri guna menghindari terjadinya TPPO di Kabupaten Purwakarta.

"Bhabinkamtibmas dan Polisi RW ini mengingatkan masyarakat untuk berhati-hati, jangan mudah terperdaya dengan janji-janji manis atau bujuk rayu para pelaku TPPO dalam merekrut korban," ucap Pria yang akrab disapa Edwar itu.

Kapolres menambahkan, Bhabinkamtibmas dan Polisi RW ini melakukan sosialisasi tentang pencegahan TPPO dengan menggandeng tokoh agama setempat untuk turut menyampaikan imbauan agar masyarakat tidak mudah terjebak rayuan para pelaku TPPO yang berupaya merekrut orang-orang tertentu.

"Dengan menggandeng tokoh agama, tokoh Masyarakat, tokoh pemuda dan tokoh Perempuan, para bhabinkamtibmas dan Polisi RW untuk memberikan edukasi kepada masyarakat agar tidak mudah percaya terhadap rayuan pihak-pihak yang berupaya merekrut pekerja migran," ujar Edwar.

Selanjutnya, Kata Dia, Bhabinkamtibmas dan Polisi RW juga mengingatkan apabila ada informasi tentang adanya oknum masyarakat pelaku atau perekrut tenaga kerja secara ilegal, untuk segera melaporkan ke Bhabinkamtibmas maupun Polisi RW setempat atau Polsek terdekat.

"Laporkan kepada kami bila ada yang mengalami atau mengetahui adanya kasus TPPO di wilayah Kabupaten Purwakarta. Masyarakat bisa melaporkan ke Bhabinkamtibmas ataupun polisi RW dan kantor Polisi terdekat," ucap Edwar.

Kapolres berharap dengan langkah-langkah pre-emptif tersebut, penanganan TPPO di wilayah hukum Polres Purwakarta menjadi lebih efektif. Kerja sama kepolisian dengan tokoh agama dan masyarakat dapat mencegah TPPO dan korban potensial dapat terhindar dari ancaman itu.

"Kami mengajak masyarakat harus proaktif melaporkan setiap ada kasus TPPO karena menjadi kunci utama memerangi kejahatan TPPO," Ucap Kapolres Purwakarta Polda Jabar.